

## **TDM-Franken - neuer Rekord mit 31 Medaillen** **im Triathlon und Duathlon die erfolgreichste Mannschaft in Deutschland und Bayern**

**2009 war man die erfolgreichste Senioren-Mannschaft im Triathlon & Duathlon in BAYERN mit 14 – und 2010 dann auf DEUTSCHER Ebene mit 15 Medaillen. In diesem Jahr hat man sich auf beiden Feldern (DM & BM) getummelt und sagenhafte 31 Medaillen mit nach Franken gebracht und damit ist der TDM-Franken (fast 80 Mitglieder) – der erfolgreichste Verein - sowohl in BAYERN – als auch in DEUTSCHLAND in den beiden Sportarten ! !**

Um die Medaillen von den insgesamt 10 Wettkampforten nach Erlangen zu transportieren, mussten knapp 5.000 km mit dem Auto bewältigt werden. Die 31 Medaillen teilen sich wie folgt auf.

**Fünf Deutsche Meisterschaften im Triathlon mit 13 Medaillen** – 2 in Gold / 7 in Silber / 4 in Bronze auf folgenden Distanzen: Kurz-, Mittel- und Lang - dann noch Winter- & Crosstriathlon.

**Zwei Deutsche Meisterschaften im Duathlon mit 6 Medaillen** (1 / 3 / 2) auf Kurz- und Langdistanz.

**Zwei Bayerische Meisterschaften im Triathlon mit 9 Medaillen** (5 / 4 / 0) auf Kurz- und Mitteldistanz.

**Eine Bayerische Meisterschaft im Duathlon mit 3 Medaillen** (alle in Gold) auf der Kurzdistanz.

Es war zu den Wettkampfstrecken ein enormer zeitlicher und finanzieller Kraftakt (teils mit Übernachtung) – den man nicht jedes Jahr erbringen kann. Wettkampforte waren: Düsseldorf (NRW) – Zittau (Sachsen) – Köln (NRW) - Falkenstein (Sachsen) – Oberursel (Hessen) – und in Bayern mit Kulmbach, Oberstaufen, München, Ingolstadt und Erlangen.

Auf **DEUTSCHER EBENE** (Triathlon & Duathlon) war **Theodor Bärnreuther** (M 75) mit 2 Gold und 2 Silber unser erfolgreichster Athlet - gefolgt von **Manfred Rietzke** (M 70) mit 4 Silber und 1 Bronze - dann **Gerhard Müller** (M 65) mit 2 Silber und 2 Bronze. **Klaus Höhle** (M 70) mit 1 Gold und **Martin Bures** (M 20) mit 1 Bronze. Im weiblichen Bereich waren **Claudia Binner** (W 55) und **Gertrud Härer** (W 50) mit jeweils 1 Silber und 1 Bronze erfolgreich.

Bei **BAYERISCHEN MEISTERSCHAFTEN** waren erfolgreich: **Manfred Rietzke** (M 70) und **Claudia Binner** (W 55) mit jeweils 2 Gold. **Gerhard Müller** (M 65) mit 1 Gold und 2 Silber. Je einmal Gold erreichten **Reinhard Joas** (M 60) – **Peter Sommer** (M 55) und **Angelika Riedel** (W 55). Silber errangen **Jürgen Müller** (M 60) und **Gertrud Härer** (W 50).

An **EUROPA-MEISTERSCHAFTEN** nahmen **Günter Frank** (im Triathlon mit Platz 6) und **Gerhard Müller** (im Cross-Triathlon mit Platz 3) teil.

Auch bei den vielen „normalen“ Wettkämpfen (ohne Meisterehren) standen die Athleten des TDM-Franken meistens auf dem „Stockerl“. Mit 8 Staffeln (24 Athleten) war man beim CHALLENGE in Roth und stellte wie auch letztes Jahr die „**älteste Staffel**“ mit 212 Jahren. Der 75jährige Theodor Bärnreuther radelt die 180 km – der 72jährige Leonh. Thumshirn bestreitet den Marathon und das „Nesthäkchen“ Gerhard Müller (65) schwimmt die 3,8 km.

Den weitesten Wettkampfort hatten in diesem Jahr **Günter Frank** (M 65) und **Ferdinand Kresse** (M 45) die einen Triathlon in Peking (China) – auf der gleichen Strecke wie bei den Olympischen Spielen 2008 - absolvierten. Zudem war Günter Frank beim Triathlon (OD) in London (1. Platz) - und beim Faaker See Triathlon (3. Platz) in Österreich.

**Herbert Fröhlich** (M 70) war heuer nur auf Laufveranstaltungen zu finden. 13 Starts und dabei 13 Siege in seiner „AK“ (Altersklasse). Hervorzuheben der Sieg beim Münchner Marathon in 3:08 Std. In seiner „AK“ gingen noch 16 Läufer (!!!) an den Start. So schnell war in DEUTSCHLAND noch kein Siebzigjähriger – deshalb wird er jetzt in die Bestenliste des DLV aufgenommen. Bei seinem Sieg in Rom (Italien) über 10 km die Uhren bei 40:45 (!!!) Minuten stehen.

Unser zweites „älteres“ Laufwunder startet in der „M 60“ und ist **Reinhard Joas**. 16 Start´s und 16 Siege. Mit Zeiten von z.T. noch unter 39 Minuten über 10 km sind hervorzuheben.

**Alle Mitglieder** des Vereins bestritten über **230 Wettkämpfe** in diesem Jahr.